

04.11.2011 – 17:27 Uhr

Assemblée des délégués du Secours d'hiver

Berne (ots) -

La 75ème assemblée des délégués du Secours suisse d'hiver a siégé aujourd'hui au Centre Paul Klee à Berne. Elle a élu à l'unanimité Samuel Schmid, ancien conseiller fédéral, en qualité de nouveau président central du Secours d'hiver. Il succède à Monika Weber, ancienne conseillère aux Etats, qui a rempli cette fonction pendant six ans. Au début de l'assemblée, le président de la Ville de Berne, Alexander Tschäppät, a salué les hôtes venus de toute la Suisse.

Le Secours d'hiver est une oeuvre d'entraide suisse qui lutte contre la pauvreté en Suisse. Ses 27 organisations cantonales soutiennent directement des personnes en détresse sur place, après minutieux examen de leur situation. Chaque année, le Secours d'hiver soutient env. 15'000 nécessiteux avec des prestations en nature ciblées et durables ou le paiement de factures en souffrance, pour un montant total de 5 millions de francs, et parvient ainsi souvent à éviter que des gens ne s'enfoncent dans une misère plus noire encore. Le Secours suisse d'hiver est une oeuvre d'entraide privée de grandeur moyenne qui ne touche pas de subventions publiques mais collabore étroitement avec les services sociaux. Dans le cadre de l'anniversaire, CHF 750'000 seront consacrés à titre supplémentaire à des projets dans les cantons. Le Secours d'hiver a remercié tout particulièrement, en cette Année européenne du volontariat, ses propres volontaires très engagés.

A l'assemblée des délégués anniversaire, Walter Schmid, président de la CSIAS, a prononcé un remarquable exposé sur le thème "Aider, pas seulement en hiver".

Après l'assemblée, les délégués et hôtes ont visité l'exposition Klee "exubérant", et admiré les oeuvres extraordinaires de ce peintre suisse sous la conduite d'experts compétents.

Contact:

Daniel Frei, Secrétaire central
Mobile: +41/78/880'55'66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007476/100707376> abgerufen werden.